

Fecha: 23-06-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl. : La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Detienen a dos conductores por intentar cruzar frontera con camiones robados

Pág.: 4 Cm2: 114,8 VPE: \$191.551

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 No Definida

Detienen a dos conductores por intentar cruzar frontera con camiones robados

Detectives del Departamento de Migraciones y Internacional Policía Iquique (DEMIG IQQ). pertenecientes a la Policía de Investigaciones de Chile (PDI), en horas de la mañana de ayer domingo, mientras los funcionarios realizaban labores de control y vigilancia migratoria en el sector de camiones del Complejo Fronterizo de Avanzada Colchane, se percataron que dos vehículos de carga pesada presentaban encargo por robo.

Lo anterior, se corro-

boró tras ingresar los datos de los chasis al sistema PDI, arrojando alerta de la Organización de Policía Criminal (Interpol) de encargo por robo desde un destino alejado del continente americano, especificamente Francia.

CAMION CON COBRE

Cabe destacar, que los vehículos provenía de Bolivia con una carga de minerales de cobre avaluados en 147 millones 749 mil pesos.

Los antecedentes, fueron puestos a disposición



INTERPOL HABÍA EMITIDO ALERTA.

del Fiscal de Turno de la comuna de Pozo Almonte, quien instruyó que los imputados extranjeros fueran puestos a disposición del Juzgado de Garantía de dicha comuna para el respectivo control de detención durante las próximas horas.